

Actu locale | Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

Les élèves de maternelle collectent des bouchons pour la bonne cause



Les bouchons et couvercles sont acceptés. Illustration Le DL

Cette année, la classe de petite et de moyenne section de maternelle de Saint-Maximin participe à une rencontre sportive Usep (Union sportive de l'enseignement du premier degré) de draisienne solidaire. La manifestation revêt un caractère solidaire, puisqu'elle est associée au projet de l'association Les Bouchons d'amour. Elle récupère toutes sortes de bouchons en plastique pour les revendre et aider financièrement Handichien, une association qui forme des chiens pour les personnes porteurs de handicap. Une collecte est ainsi organisée jusqu'au 14 avril : vous pouvez déposer vos bouchons (bouteille, lessive, stylo, colle...) mais également vos couvercles (margarine, fromage...) dans le sas de la salle Marie-Louise, du lundi au vendredi, de 7 h 30 à 18 h 30.